



5月の園だより 《日乃出保育園》



爽やかなそよ風が心地よく、外遊びやお散歩が楽しい季節になりました。青空高く泳ぐ園庭の鯉のぼりのように、元気に走り回っている子どもたち。花や虫などと触れ合う機会も増え、思いきり外遊びを楽しみながら、子どもたちには季節や自然を感じてもらいたいと思っています。また、GWが終わると少し疲れが出てくる子どもも多い時期です。体調管理に注意しながら、今月も楽しく過ごしていきます。



【食育活動】

うさぎ・こあら・ばんび組のお友だちがそら豆の皮むきに挑戦しました。皮の中から飛び出すお豆に大興奮の子どもたち！「もっと剥きたい♪」という声が溢れていました。

こあら・ばんび組はクッキー作りにも挑戦。自分の好きな型を手に取り、一生懸命抜いていました。みんなが作ってくれたクッキー。とってもおいしかったね☆



【日常活動】

ひよこ組さんは少しずつ園生活にも慣れ始め笑顔が多くみられるようになりました。りす組さんは一人で上手に座りご飯をモリモリ食べています。うさぎ組さんは裸足になり元気いっぱい砂遊びを楽しみました。こあら組・ばんび組さんは絵の具や糊、ペンを上手に使い、鯉のぼり製作を行いました。

5月もどんな活動があるのか楽しみですね！今月も元気いっぱい過ごします♪



【避難訓練】

今年度初めての避難訓練。「地震です」という声に驚く子どもたちでしたが、落ち着いて先生のお話を聞き、しっかり集まることができました。

頭を低くして、上手に避難していましたよ！毎月の訓練を大切に取り組みでいきたいと思えます。



【New Teacher】

- ◎遅番・延長保育 江口 菜美
 - ◎事務・延長保育 白井 春花
- 新たに2名の職員が加わりました。宜しくお願い致します。

HAPPY BIRTHDAY

【5月生まれのお友だち】

- ◎ひよこぐみ 5日 ますだ はるまくん 12日 やまもと あおしくん
- ◎りすぐみ 8日 あいた さわさん
- ◎うさぎぐみ 25日 たなべ ひでとくん 25日 とうま みさきさん



【今月のイベント】

- 3日～5日 祝日
- 7日 身体測定
- 9日 小児内科健診
- 13日 母の日
- 17日 避難訓練
- 25日 お誕生日会

【今月の歌】

- ・こいのぼり
- ・おかあさん
- ・手をたたきましょう

【園からの連絡事項】

◎駐車場のご利用について、入り口側から出てくる車がないですといったお声を数多く頂いております。駐車場は**一方通行**とさせていただきます。自動販売機側から入庫頂き、掲示板側より出庫して頂きます様、お願い致します。また、保護者の方以外の方がお迎えにいらっしゃる場合も一方通行であることをお伝え頂き、ご利用下さい。◎フード付き衣類につきましては、事故防止のためご遠慮いただいております。ご理解いただいた上でお持ちになる場合には万が一の事故の際、園では一切の責任を負いかねますのでご了承願います。◎これから暑い日が多くなります。子どもたちは代謝が良く、汗をかきやすくなりますので午睡時に使用する**防水シート**をお持ち下さい。防水シートは汗を布団へ吸水するのを妨げる他、トイレトレーニングの際における漏れを布団へ吸収させないものとなります。園では個々の布団を使用しておりますが、お子さまへの衛生上、清潔に布団を使用できます様、ご理解・ご協力、お願い致します。◎月末に実費徴収分を集金袋にて回収させて頂いております。月末最終登園日までに園へお持ち下さい。3歳以上児の主食忘れ、また急な延長料金が発生する場合には、翌月の集金にて徴収させて頂きます。お持ちの際は必ず職員へ手渡しをお願い致します。

【ひよこぐみ】

はじめての集団生活に戸惑い泣いていた4月でしたが、少しずつ園生活、お友だちにも慣れて笑顔が見られはじめました。

好きな玩具に手をのばしたり、動くものに少しずつ視線を動かしたり…。今人気の遊びはボール落としと音の出る玩具です。

今月も触れ合い遊びを多く取り入れ、子どもたちが安心して信頼関係を築いていきます。

【りすぐみ】

4月は鯉のぼりや、イチゴなど子どもたちの指先を使った製作を行いました。

遊びの面では今月もたくさん身体を使い、丈夫な体作りをしています。

また言葉も増え、今は伝えたい思いで溢れていると思いますので、しっかり耳を傾け、受け止めていきたいと思えます。ご家庭でもたくさんお話を聞いてあげてくださいね！

【うさぎぐみ】

新年度になりちょっぴり緊張していた子どもたちですが新しい環境にも慣れはじめました。戸外遊びでは虫を見つけて目をキラキラと輝かせ、お友だちや先生に伝えてくれています。

様々なものへの興味が広がり、お友だちを意識するようになって、時には思うようにいかない気持ちなども経験しています。様々な注意を重ねて怪我には十分注意しながら子どもたちが心も体も元気に成長していく姿を見守っていきます。

【こあらぐみ】

だんだんと新しいお友だちとの園生活にも慣れてきて、自分のことやお友だちのことに対してお手伝いができるようになってきました。お友だち同士で互いに良い刺激となり、自分でもやってみようとする姿に繋がっています。

最近では外で走り回る姿もよく見られるようになり、5月はたくさん体を動かして体力をつけていこうと思います！！

【ばんびぐみ】

過ごしやすい季節になり、薄着で走り回る時期になってきました。園内では絵本や造形に関心が集まり、物事の先に何が起るのかを予測して楽しむなど、知力を高める活動も増えています。

そして今年は、たくさん身体を動かす活動が用意されているので、より元気に健康に繋がる遊びを進めていきたいと考えております。